
ATA DE DIREÇÃO Nº 18/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da Sede

DATA:
19/09/2022

INÍCIO:
13h30

TÉRMINO:
15h55min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GEILZ GEISLER
- CEOF; FÁBIO POFFO - SISAE; ISABEL CRISTINA MÜLLER - DEPE; JONAS DA SILVA
DÖGE - CGE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; MARCOS CEZAR FRANZÃO - CP; e
WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
01) Arrendamento do terreno da fazenda;
02) Casas funcionais;
03) Bolsas da pesquisa e extensão;
04) Ônibus Brusque;
05) Viagens técnicas; e
06) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, e deu início ao encontro. 01)
Arrendamento do terreno da fazenda: O Coordenador da Produção, servidor Marcos,
explanou sobre as informações levantadas referente a ideia de arrendamento de parte da
fazenda do Campus. Foi destacado/reforçado que, mesmo com o arrendamento, será
mantido a parte didática. Será elaborado documento compartilhado, com os parâmetros
do edital que está sendo pensado. A demanda será também passará pelo nosso
Concampus e Procuradoria do IFC. 02) Casas funcionais: Tendo em vista a ausência de
interessados no edital lançado para ocupação das casas funcionais, o servidor Edinelson,
que iria trocar de residência, saindo da casa 10, para a 07, não mais o fará. Quanto às
moradias para substitutos, e para servidores que possuem imóveis na região, está sendo
analisado/estudado os próximos encaminhamentos, pois surgiram novos
questionamentos sobre a questão. 03) Bolsas da pesquisa e extensão: Houve uma
alteração no cronograma do edital, o que atrasará um pouco o seu lançamento. Contudo,
logo ele será lançado. 04) Ônibus Brusque: Houve uma solicitação de uso do ônibus do
nosso Campus, pelo Campus Brusque, solicitação esta que não será atendida, em razão
de outras agendas já previstas pelo nosso Campus. 05) Viagens técnicas: Está sendo
realizada uma atualização na tabela de viagens técnicas dos cursos, com o objetivo de
rever quais viagens que poderão ser realizadas em momento futuro, em razão das
limitações orçamentárias decorrentes dos cortes orçamentários. 06) Assuntos gerais:
Não havendo mais assuntos a serem deliberados, deu-se por encerrado o presente
encontro. O Coordenador da produção deixou o encontro às 14h20min. Eu, WILLIAM,
digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


